

Directiva el 9 del corriente, la que ha quedado constituida con el siguiente personal, según la comunicación que hemos recibido y mucho agradecemos:

Presidente. Señor Notario Jesús Silva.—Vice-Presidente. Ingeniero Pedro A. Gutiérrez.—1er. Secretario, Felipe de J. Isunza.—2º Secretario, Luis G. Vergara.—Tesorero. Ingeniero Theodomiro Lugo.—Vocal 1º, Dr. Agustín Navarro Cardona.—Vocal 2º, Dr. Eduardo del Corral.—Vocal 3º, Ingeniero, Benjamín Rubio.—Vocal 4º, Ingeniero, Ernesto Castillo.

Deseamos á la "Corporación Patriótica Privada," continúe trabajando activamente en la difusión de los principios liberales, á pesar de los obstáculos que en su camino le ha puesto la política clerical del Gobernador Rodríguez. Se vence á fuerza de constancia y de lucha y la constancia y la lucha son el patrimonio de los buenos liberales Hidalguenses.

LOS AMIGOS DEL GRAL. DÍAZ.

El País se queja de que nosotros los jacobinos, como nos apoda despectivamente, no estemos de acuerdo con la torpe política del Presidente.

Dice el apreciable colega con un candor casi femenino, que solo los conservadores admiran y aplauden la pésima obra del General Díaz. Y tiene razón *El País*.

El General Díaz es conservador; su política es conservadora porque todas las Dictaduras militares lo son; su gestión administrativa también es conservadora porque sería antitético un cesarismo pro-

gresista y el Gobierno del General Díaz es un cesarismo.

Naturalmente que la forma monárquica sea la apetecida por los conservadores; pero está mal que á nosotros, los jacobinos, los que amamos la libertad, se nos quiera hacer aplaudir la necia política de conciliación.

Nuestro hermoso credo está reñido con toda autoeracia; nuestros ideales son de democracia. El General Díaz ha matado la democracia y claro es que reprochemos su conducta antiliberal, su política monárquica.

El País dice la verdad. Todos los conservadores y traidores están de acuerdo con la política del Presidente. Los buenos liberales no podemos transijir, no podemos ver con calma que se pisoteen nuestras instituciones democráticas y por esa razón censuramos la Dictadura militar que nos oprime.

Como nos ahogamos en el pestilente medio político en que vivimos, forzadamente tenemos que luchar porque recobre sus perdidos fueros la moralidad administrativa.

Si el General Díaz fuera democrata, los liberales estaríamos á su lado, pero como tiene propensiones monárquicas, somos sus enemigos.

Quédese, pues, el Presidente con sus amigos los conservadores y traidores, que nosotros, los liberales, los jacobinos que tanto espantamos á los tiranos, continuaremos trabajando por los derechos del pueblo á pesar de las persecuciones de los déspotas.

Importante.

Pongo en conocimiento de las personas que se han servido ó se sirvan aceptar mis servicios pro-

